

**L'incendie qui a réduit en fumée le marché Congo de Douala le vendredi 16 février 2017 a causé d'importants dégâts matériels. Les marchandises dont les coûts sont évalués à plus de 80 millions de Fcfa sont complètement allés en fumée.**

Les flammes selon certains commerçants seraient dues aux coupures intempestives de courant électrique.

« ENEO est tenu pour responsable, en une journée nous pouvons avoir une vingtaine d'interruption de courant électrique, chaque fois quand le courant revient les étincelles jaillissent », lance un commerçant.

Le feu est parti d'un magasin de matériels électroniques situé au rez-de-chaussée d'un immeuble avant de se propager le long des autres commerces.